

Le parc PALEOPOLIS a rouvert à Pâques pour une quatrième saison qui durera jusqu'à la Toussaint. Ce parc dédié à la paléontologie, qui travaille en partenariat avec [VULCANIA](#) et essaie comme ce dernier de trouver le juste équilibre entre les aspects ludiques et scientifiques, a comptabilisé 40.000 visiteurs en 2015. Malgré une fréquentation et des recettes conformes aux prévisions, la structure accuse un déficit annuel de plus de 200.000 €. Selon son gestionnaire, la société [FOSSILIS](#) (siège à Gannat), il s'agit d'un "déficit structurel causé par une mauvaise appréciation des charges de fonctionnement par le propriétaire", à savoir le Département. Paleopolis espère atteindre l'équilibre financier en 2018 avec une fréquentation avoisinant les 45.000 visiteurs. www.paleopolis-parc.com